

WARTA

Danrem 073/Makutarama Buka Kegiatan Bimbingan Teknis Tingkat Korem Bidang Wanwil

Agung widodo - SALATIGA.WARTA.CO.ID

Aug 25, 2022 - 11:49



Komandan Korem (Danrem) 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., Secara Resmi Buka Kegiatan Bimnis Tingkat Korem Bidang Wanwil Tahun 2022.

SALATIGA- Komandan Korem (Danrem) 073/Makutarama Kolonel Inf Purnomosidi, S.I.P., M.A.P., secara resmi buka kegiatan Bimnis tingkat Korem Bidang Wanwil Tahun 2022. Bertempat di Aula Korem, Salatiga. Kamis, (25/8/2022).

Kegiatan dimulai dengan laporan kepada Danrem dan menyanyikan lagu Indonesia Raya, sambutan, doa dan menyanyikan lagu Bagimu Negeri.

Dalam sambutannya Danrem menyampaikan, selamat datang kepada para peserta yang tergabung dalam kegiatan Bimbingan Teknis (Bimnis) tingkat Korem bidang Perlawanan Wilayah (Wanwil), dengan tema "Mewujudkan Aparat Teritorial yang Adaptif Melalui Penyiapan Wanwil untuk Kepentingan Pertahanan Negara".

Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2019 tentang pengelolaan Sumber daya nasional dan peraturan pemerintah nomor 3 Tahun 2021 tentang pelaksanaan 3 pengelolaan sumber daya nasional, maka aparat Satuan komando kewilayahan harus mengetahui dan mengerti akan pentingnya regulasi, untuk melaksanakan perannya di wilayah dalam pembinaan sumber daya nasional untuk pertahanan negara melalui program perlawanan wilayah.

"Kegiatan ini sangat penting dilaksanakan dengan maksud untuk menyamakan persepsi kegiatan pembinaan teritorial, khususnya bidang perlawanan wilayah dan langkah langkah yang harus dilakukan oleh satuan komando kewilayahan dalam mengkoordinasikan dan mengkomunikasikan dengan Instansi, baik pemerintah daerah maupun swasta yang berada di wilayah, agar dapat bersinergi dalam rangka pendataan yang berkesinambungan," ucap Danrem.

Kegiatan bimbingan teknis tingkat Korem bidang perlawanan wilayah TA. 2022 bertujuan, agar aparat satuan komando kewilayahan dalam pelaksanaan pendataan, memiliki kesamaan dan standarisasi serta mendapatkan data yang akurat, valid dan up to date.

Ikuti kegiatan dengan penuh rasa tanggung jawab, agar para peserta betul-betul memahami tentang pembinaan perlawanan wilayah, hal-hal yang belum jelas dapat ditanyakan langsung kepada pemateri agar tujuan dari kegiatan ini dapat tercapai," tutup Danrem.

Hadir pada kegiatan tersebut, Danrem, para Kasi Korem, Tim pengawas kegiatan Kodam IV/Diponegoro, para Pasiter jajaran Korem, Bati Wanwil jajaran Korem 073/Makutarama.

Editor : JIS Agung

Sumber : Penrem 073/Mkt